

Artikel vom 22.08.2018

Bürgermeister Horst Kratzer

Neues aus dem Rathaus



Foto: Horst Kratzer

Die Verwaltungsfachangestellte Jasmin Gnan (links) hat ihre dreijährige Ausbildung in der Gemeindeverwaltung Postbauer-Heng im August 2018 erfolgreich abgeschlossen. Bürgermeister Horst Kratzer und das ganze Rathaus-Team gratulierten zu ihrer bestandenen Abschlussprüfung mit einem Blumenstrauß. Jasmin Gnan machte in ihrer Schulzeit in der EKS ein Praktikum bei der Gemeinde und verstärkt nun das Bürgermeisteramt.

Auch Julia Melerski (rechts) bekam Blumen überreicht. Nachdem Sie sich im Dezember 2012 in die Elternzeit verabschiedete, darf sich das Rathaussteam nun über die Rückkehr der 2-fachen Mutter freuen. Sie wird in Teilzeit unter anderem das Aufgabengebiet Kindergarten haben.